

La BMV pierde 1.62% ayer

Reuters

LAS ACCIONES estadounidenses cayeron en la Bolsa de Valores de Nueva York, mientras las discusiones sobre el techo de deuda siguen sin señales de progreso a la vista.

Pese a que hubo reportes clave de resultados corporativos, los operadores evitaron realizar grandes apuestas, debido a la incertidumbre política en Estados Unidos.

El índice de volatilidad CBOE, un indicador del temor en Wall Street, repuntó 16% y ha subido más de 40%, en las últimas cuatro semanas.

Los futuros de las acciones estadounidenses extendían sus pérdidas luego de que la agencia Fitch Ratings advirtió que podría rebajar la nota crediticia soberana "AAA" de Estados Unidos, citando el estancamiento político en Washington para elevar el límite de endeudamiento.

El promedio industrial Dow Jones perdió 0.87% y

cerró en 15,168.01 unidades, mientras que el índice Standard & Poor's 500 cayó 0.71%, a 1,698.07 unidades.

En tanto, el índice Nasdaq Composite perdió 0.56% y terminó en 3,794.01 unidades.

En Europa, las principales bolsas cerraron sus operaciones con ganancias generales, animadas por las versiones de un posible acuerdo sobre el techo de deuda de Estados Unidos, que evitará que el país entre en suspensión de pagos.

El mejor desempeño de la jornada correspondió a la Bolsa de Madrid, que cerró con un avance de 1.13%, a 9,805.30 puntos, seguida por Frankfurt con 0.92%, a 8,804.44 puntos, mientras que al final quedó la Bolsa de Milán, con un incremento de 0.43%, a 18,999.22 puntos.

EN PICADA

En México, el IPC de la Bolsa Mexicana de Valores descen-

dió 1.62%, a 40,218.32 puntos, en su segunda jornada de pérdidas. Analistas atribuyeron el retroceso a débiles expectativas para la temporada local de reportes del tercer trimestre, que culmina el 28 de octubre y al estancamiento de las negociaciones en Estados Unidos.

Los títulos de la entidad de servicios financieros Monex encabezaron el movimiento a la baja, con un retroceso de 9.28%, a 16.00 pesos, seguidos por los de la constructora Homex, que perdieron 6.84%, a 3.59 pesos.

El peso se apreció frente al dólar, en ventanilla a la compra se ubicó en 12.96 por dólar y a la venta en 13.2000, según datos de Banamex, ganando 3.27 y 0.38% respectivamente.

Por su parte, el dólar a 48 horas se ubicó a la compra en 13.0060 y a la venta en 13.0100, según información de Banxico, ganando ambos 0.41 por ciento.